



El diseñador eldense Juan Vidal recibe el Premio Nacional de la Moda 2015

28/07/2015



Juan Vidal ha diseñado la camiseta de la traca este año | Jesús Cruces

El diseñador eldense Juan Vidal ha recibido esta mañana, martes 28 de julio, el Premio Nacional de la Moda 2015 en la categoría Diseño de Moda, Nuevo Valor, galardón que concede el Ministerio de Industria, Energía y Turismo.

Esto confirma que el eldense de 35 años se ha convertido en una personalidad importante dentro de la moda española.

Este reconocimiento lo ha recibido de la mano de la vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría. Durante la entrega de premios, que se ha realizado en el Museo del Traje CIPE de Madrid, se ha premiado a figuras y emprendedores de la moda española.

Este no es el único galardón que ha recibido en las últimas semanas el diseñador, puesto que también ha obtenido el premio al Mejor Diseñador Nacional otorgado por la revista Telva. Cabe recordar que este año Vidal ha sido el encargado de realizar el [diseño de la camiseta de la traca de las Fiestas Mayores](#).



Momento en el que Vidal ha recogido el premio | Twitter